



Am 05. April 2012 besuchte erstmals ein Flugzeug der spanischen Charterfluggesellschaft Alba Star S.A. den blue danube airport Linz. Die Airline mit Sitz in Palma de Mallorca betreibt vier Boeing 737-300/400 sowie eine ATR 42 auf Passagier- und Frachtcharterflügen ab Spanien, Italien und weiteren europäischen Länder. Die Boeing 737-400 EC-LNC, eine ehemalige Maschine der Hapag-Lloyd, kam auf einen Tagesflug aus dem italienischen Verona zum Einsatz nach Linz.

Erstlandung Alba Star

Donnerstag, den 05. April 2012 um 21:18 Uhr



Foto: Michael David